

**SAINT-PARDOUX**

**La MAM ouvrira en septembre**



La fin des travaux de la Maison d'assistants maternels (MAM) est en bonne voie.

PHOTO : CO

Le chantier de la Maison d'assistants maternels touche à sa fin. Les peintures sont en cours, l'électricien revient après les congés pour la pose des prises et le ravalement des façades doit se faire mi-août. Avec sa petite courette en pelouse synthétique, la MAM devrait ouvrir ses portes en septembre. Trois assistantes maternelles vont prendre posses-

sion des lieux, elles auront à charge quatre enfants chacune.

« Offrir une solution de garde pour les familles dans la commune de Saint-Pardoux est l'élément qui nous a motivés à créer cette Maison d'assistants maternels » affirme le maire, Johann Baranger. « Elle a été construite pour accueillir quatre assistantes maternelles et 16 enfants. »